
令和３年第５回（１２月）宮若市議会定例会一般質問通告書 

質問者 質問事項 質問要旨 備考 

1.茅野 勝 1.下水道行政につ

いて伺う 

(1) 工事に関する認可基準等について説明を求める 
 

2.国土調査につい

て伺う 

(1) 境界等について問題は起こっていないか 
 

2.弓削田 敬 1.有吉市政４期１

６年の取り組み

を伺う 

(1) 有吉市政４期１６年の施策と実績についてどのよう

に評価しているのか伺う 

(2) 今後取り組むべき政策課題について伺う 

(3) 来年実施される市長選挙について伺う 

 

3.山元 秀一 

 

1.青少年の育成環

境について 

(1) 青少年の健やかな成長のための環境作りとして、地

域での遊びを通した運動施設の拡充について伺う 

(2) 学校での育成について、あらゆるハラスメント防止

の取り組みについて 

(3) 中学校３年生３学期における、生徒の進路実情と学

習進度について伺う 

 

2.公共交通のあり

方について 

(1) 本市の公共交通の運営において、オンデマンド方式

の成果と課題について 
 

3.市の事業計画・運

営について 

(1) 脇田地区施設開発事業において、「民間資金等の活用

による公共施設等の整備等の促進に関する法律」に

基づく事業を進めているが、ＡＩ開発センター、農

業観光振興センター、産地産直レストラン全てにお

いて１００％税金での施設整備になっている。事業

の計画にあたり、当該法律の趣旨との整合性につい

て、また、当初の計画よりも有意であるとする点に

ついて伺う 

 

4.藤嶋 嘉子 1.旧若宮小学校跡

地を核とするま

ちづくりについ

て 

(1) 若小跡地利活用について 

(2) 周辺の住環境整備について 
 

2.農業観光振興セ

ンターの今後の

運営の在り方に

ついて 

(1) 臨時議会に於ける執行部提案理由の説明で「農事組

合法人ドリームホープ若宮が新たな施設で農産物直

売所の運営を行うことを理事会として了承する決定

をされた」とあるが、どういう判断基準で「決定」

とされたのか。市の判断基準について伺う 

(2) 農事組合法人ドリームホープ若宮では「独自の直売

所運営」の動きが報道されているが、今後の農業観

光振興センターの運営方法について再考はされてい

るのか伺う 

 



5.柴田 裕美子 1.本市のひきこも

り支援について

伺う 

(1) 本市のひきこもりの実態について把握をしているの

か 

(2) ひきこもりに対する認識をどうとらえているのか 

(3) ひきこもりの支援対策について方策はあるのか 

 

6.和田 善久 1.リモートワーク

タウン ムスブ

宮若プロジェク

ト（トライアルと

の連携協定事業）

の事業効果につ

いて問う 

(1) 宮若市ＡＩ研究開発施設は多様な産業の構築に向け

て、分野に関係なく質の高い教育環境の整備などを

行うことを目的としている。進捗状況は 

 

7.安永 友則 1.総合運動公園の

管理運営につい

て問う 

(1) 利用状況、委託者、管理運営費について伺う  

2.市内の道路整備

状況について問

う 

(1) 市内の朝夕の出勤退勤時間帯の道路状況とその解消

策について伺う 

(2) 市道の道路整備計画について伺う 

 

8.清水 健太郎 1.「リモートワーク

タウン ムスブ

宮若」構想の状況

について伺う 

(1) 昨年、協定を締結した「リモートワークタウン ム

スブ宮若」の各施設での現在の状況と今後の取組に

ついて問う 

(2) 「リモートワークタウン ムスブ宮若」に対しての

地元雇用対策について問う 

(3) 農事組合法人ドリームホープ若宮との協議の経過に

ついて問う 

 

2.防災安全につい

て伺う 

(1) 水害対策の河川整備について問う 

(2) 福祉避難所のその後の状況について問う 

9.安河 英幸 1.まちづくりの成

果・課題について

伺う 

(1) 今後のまちづくりの方向性について伺う 

(2) 企業誘致の推進について伺う 

(3) 子どもの生きる力を育てる学校教育について伺う 

 

10.染矢 正次 1.マイナンバーカ

ードについて 

(1) 登録枚数の進捗状況について 

(2) 健康保険証との連携について 

(3) 普及促進のための本市の取り組みについて 

 

 


